
 
 

证券代码：688325                                  证券简称：赛微微电  

广东赛微微电子股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

2022 年 11月 

投资者关系 

活动类别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          路演活动 

■现场参观            □电话会议 

□网络会议            □其他  

参与单位名称及

人员姓名 

汇添富基金、华安基金、招商基金、鹏华基金、中欧基金、万

家基金、海富通基金、国泰君安资管、安信证券、方正证券 
 

时   间 2022年 11月 

地   点 上海 

沟通方式 现场结合通讯 

上市公司接待 

人员姓名 

财务总监、董事会秘书：刘利萍 

证券事务代表：石玲丽 

投资者关系活动

主要内容介绍 

本次交流的主要问题与回复： 

问题 1：请问公司 2022 年前三季度业绩情况？ 

公司 2022年第三季度实现营业收入 14,468.12 万元，同比

下降 41.29%；归属于上市公司股东的净利润为 2,560.60 万

元，同比下降 58.72%。主要系 2022年整体行业供需失衡状况

趋于缓解，全球消费电子市场需求景气度有所回落；另受全球

多地疫情反复，对公司业务拓展、新产品推出、订单交付及销

售物流效率有所降低，且国内外需求恢复速度相对放缓。随着

新冠疫情逐步得到有效控制并加之有利于经济发展的一系列政

策的出台，公司相关运营情况将逐步改善。 

问题 2：请问公司库存是否存在减值风险？ 

公司看好集成电路设计行业的发展前景，在消费电子疲软的

情况下，依然持续流片，目前公司库存商品未达一年，暂不计提



 
 

减值，公司第四季度将优化库存结构，降低减值风险。 

问题 3：请问公司 AFE 产品的进展情况？ 

公司正在研发的 AFE产品应用于消费级、工业级以及车规级

电池管理系统，计划先推出应用在扫地机、吸尘器、园林工具、

电动两轮车、医疗电源、家用/互用储能、基站等市场的 AFE；再

推出应用在车规级电池管理系统、大型储能等新能源领域的 AFE

产品。 

问题 4：请问公司产品线的发展规划？ 

公司将坚持自主研发高端产品，持续围绕电池管理芯片并

延展至电源管理芯片发展。短期规划方面，持续补全高低串电

池安全及计量芯片，丰富充电管理芯片产品型号；中长期规划

方面，积极推进 AFE产品的研发，并应用于新能源储能和新能

源汽车等领域；长期规划方面，根据市场需求，推进围绕电池

方向的电源管理芯片等新产品的研发。 

问题 5：请问公司供应端的价格变化情况？ 

2022年以来，封测和晶圆产能有所缓解，目前产品封测价

格略有下降；晶圆价格暂未下调。 

问题 6：请问消费类市场需求下滑对公司的影响？ 

受宏观经济发展速度放缓及疫情等因素，整体行业供需失

衡状况趋于缓解，全球消费电子市场需求景气度有所回落，公

司在消费电子领域业务受到一定影响，随着公司不断推出新产

品，公司在消费类市场的产品品类以及工业等其他领域的市场

占有率将取得快速增长。 

问题 7：公司产品优势突出，规模不大的原因？ 

公司创立之初，定位做专做精高端产品，以优异的产品性

能立足市场；且公司从头部客户开始切入，因为公司规模的客

观因素，客户验证周期长，公司发展也相对较慢，后期高端产

品切入整体市场相对容易。 

问题 8：请问公司小型储能的客户有哪些？ 



 
 

公司小型储能主要应用在家用、户外便携式储能，主要客

户为包括安克、公牛、施耐德、羽博等。 

问题 10：请问公司研发人员的情况？ 

公司研发人员占公司总人数的比例超过 50%，将结合公司

发展规划，继续扩充研发人员规模，预计今年及明年研发人员

规模会持续增长。 

日期 2022年 11月 30日 

 


